

PRESSEINFORMATION

Eugen-Bolz-Schule Bad Waldsee gewinnt beim Förderwettbewerb Spardalmpuls 1500 Euro für das Schulprojekt Lebenswerkstatt

Ravensburg, 21. März 2023. Über eine Förderung von 1500 Euro darf sich die Eugen-Bolz-Schule Bad Waldsee für ihr Projekt Lebenswerkstatt freuen. Die Eugen-Bolz-Schule Bad Waldsee ist damit eine von 250 Preisträgerinnen des landesweiten Schulförderwettbewerbs Spardalmpuls, den die Stiftung Bildung und Soziales der Sparda-Bank Baden-Württemberg eG jährlich mit einer Gesamtfördersumme von 200.000 Euro auslobt. Zusätzlich wurde das Projekt mit dem Jury-Förderpreis ausgezeichnet.

Ehrenamtliches Engagement ist ein wesentliches Element unseres gesellschaftlichen Miteinanders. Oder, wie es ein Zitat unbekannter Herkunft so treffend beschreibt: „Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird. Es ist Arbeit, die unbezahlbar ist.“ Aus diesem Grund ist es der Stiftung Bildung und Soziales der Sparda-Bank Baden-Württemberg eG ein Anliegen, mit ihrem Schulförderwettbewerb Spardalmpuls, die Vielfalt des Ehrenamts an den Schulen im Land sichtbar zu machen. Eine von insgesamt 250 Preisträgerinnen des diesjährigen Wettbewerbs ist die Eugen-Bolz-Schule Bad Waldsee, die sich über den Gewinn von 1500 Euro freuen darf. Mit ihrem Projekt Lebenswerkstatt hat die Eugen-Bolz-Schule Bad Waldsee viele Menschen vor Ort für sich gewinnen können. In diesem geht es darum Schülern einen Ort zum Leben und Lernen zu bieten, der sie auf das Leben vorbereitet. In 12 Modulen erfahren die Schüler, wie man eine gesunde Mahlzeit zubereitet, Erste Hilfe leistet, ein Vogelhaus im bilingualen Technikunterricht baut, wie man sich in einer Demokratie beteiligen kann, wie man Lernen lernt, oder wie man erfährt, was einen nachhaltig glücklich macht. Elke Beck bedankte sich bei der Stiftung Bildung und Soziales für die Unterstützung: „Wir freuen uns sehr über den Preis. Vor allem ist er ein tolles Zeichen dafür, dass unser Projekt, aber insbesondere auch unsere Arbeit vor Ort wahrgenommen und geschätzt wird. Vielen Dank, dass so viele Menschen für uns gestimmt haben“, sagte Elke Beck der Eugen-Bolz-Schule Bad Waldsee bei der offiziellen Urkundenverleihung. Zusätzlich durfte sich die Eugen-Bolz-Schule Bad Waldsee über einen der Jurypreise in Höhe von 2500 Euro freuen, die an ganz besondere Projekte vergeben werden.

„Mit Spardalmpuls haben wir seit 2014 mehr als 2.500 Schulprojekte mit insgesamt rund 1,4 Millionen Euro geholfen, Projekte ins Leben zu rufen oder weiterzuentwickeln. Dass auch in diesem Jahr wieder Schulen aus der Region gewonnen haben freut mich persönlich dabei ganz besonders“, machte der Leiter der Sparda-Bank Filiale in Ravensburg, Rainer Nuhn deutlich. Die Stiftung Bildung und Soziales möchte mit dem Förderwettbewerb kleine Impulse an Schulen setzen und gleichzeitig das öffentliche Bewusstsein für das Engagement der Schulfördervereine schärfen: „Viele Aktivitäten, Zusatzangebote und Veranstaltungen, die die Kinder individuell oder die Klassen- oder Schulgemeinschaft im Gesamten fördern, wären ohne das Engagement von Fördervereinen und anderen kooperierenden Einrichtungen nicht möglich. Gerade in Zeiten des Lehrermangels und der Corona-Nachwehen sind diese Projekte wichtiger denn je“, betonte Beck: „Für uns ist die Unterstützung von Schulen und ihren ehrenamtlichen Helfer*innen daher eine Herzensangelegenheit.“

Über den Wettbewerb

PRESSEINFORMATION

Insgesamt 363 Grundschulen mit einem Förderverein haben in diesem Jahr beim baden-württembergischen Schulwettbewerb „SpardaImpuls“ teilgenommen und Projekte für die drei Kategorien „Soziales“, „Umwelt, Natur und Klima“ sowie „Bewegung“ eingereicht. Von Anfang November bis Anfang Dezember konnten dann die Menschen im Land via Online-Abstimmung mitentscheiden, welche Projekte unterstützt werden sollen. Die 250 Schulprojekte mit den meisten Stimmen durften sich über eine Förderung zwischen 250 und 4.000 Euro freuen. Insgesamt unterstützte die Stiftung Bildung und Soziales den Wettbewerb 2022 mit einer Gesamtfördersumme von 200.000 Euro. Darunter zählen auch die Jurypreis in Gesamthöhe von 15.000 Euro, die an ganz besondere Projekte vergeben werden. Die Jury besteht aus der Kinderhilfsaktion Herzessache e.V., der Kinderturnstiftung Baden-Württemberg sowie Mellifera e.V. – Initiative für Biene, Mensch, Natur.

Neue Gewinnchance: SpardaImpuls geht in nächste Runde

Schulen, die in diesen Jahr nicht unter den Gewinner*innen waren, müssen aber nicht lange auf die nächste Chance warten: Bereits im Spätsommer geht SpardaImpuls in die nunmehr zehnte Runde.

Weitere Informationen gibt es auf www.spardaimpuls.de.

Über die Stiftung Bildung und Soziales der Sparda-Bank Baden-Württemberg eG

Die Stiftung Bildung und Soziales ist eine von fünf Stiftungen der Sparda-Bank Baden-Württemberg. Sie kümmert sich um gesellschaftliche Belange im Bundesland. Seit vielen Jahren engagiert sich die Stiftung für soziale Einrichtungen und Projekte, die sich um Kinder, Jugendliche und Menschen mit Behinderung und Krankheit kümmern. Die Stiftung versteht sich dabei nicht als bloßer Geldgeber, sondern macht sich für eine Vernetzung unterschiedlicher Akteure stark und fördert über eigene Projekte das Gemeinwohl. Darüber hinaus setzt sich die Stiftung besonders für bildungsrelevante Projekte ein, die beispielsweise die Förderung gesunder Ernährung, die Vermittlung von Medienkompetenz oder die Förderung innovativer Lernmethoden zum Inhalt haben. Die Sparda-Bank Baden-Württemberg ist Trägerin der Stiftung Bildung und Soziales und verbindet damit ihr Engagement für die Menschen und die Region, in der sie verwurzelt ist.

Pressekontakt:

Andreas Kühle, Pressesprecher

Sparda-Bank Baden-Württemberg eG, Am Hauptbahnhof 3, 70173 Stuttgart

Telefon: 0711/2006-1162

Email: marketing@sparda-bw.de

www.sparda-bw.de, www.spardawelt.de